

mB: TS Durlach 2 - HV 15:30 (6:13)

Sonntag, 4. Oktober 2020

B-Jugend mit Auswärtssieg

Recht deutlich gewann die B-Jugend ihr Spiel gegen die Durlacher Reserve. Bereits in der ersten Halbzeit konnte man sich absetzen, und führte dann in Minute 40 mit 25:7.

Nach einer verletzungsbedingten Auswechslung von Luca, der bis dahin in der Abwehr überzeugte, und der Herausnahme von Robin, den noch ein Einsatz in der C-Jugend erwartete, konnte der Gegner die letzten 10 Minuten offen gestalten. Abgerundet wurde die gute Leistung in einem fairen Spiel durch einen ebenfalls überzeugenden Schiedsrichter.

Es spielten: Tobi (TW), Robin (4), Julian, Gabriel (1), Tizian (3), Luca (3), Henri (1), Louis (6), Julius (10), Levin (2) C-Jugend verliert klar in Pforzheim

Mit einer deutlichen Niederlage im Gepäck mußte die C-Jugend des HV den Rückweg aus Pforzheim/Eutingen antreten. Gegen die Reserve des Badenligisten setzte es eine 15:35-Niederlage. Das ist nicht wirklich verwunderlich, denn sowohl Pforzheim/Eutingen II als auch die Rhein-Neckar-Löwen II haben ein Spiel- und Leistungsniveau, das ihnen eigentlich einen Platz unter den ersten 5 oder 6 Mannschaften in der höchsten badischen Liga garantieren würde. Aus regeltechnischen Gründen müssen beide Teams eine Liga tiefer antreten. Nicht so wild, nach den sehr happigen Auftaktprogramm folgen ab Mitte November aussichtsreichere Begegnungen.

Es spielten: Lionel, Simon (1), Robin (2), Julian Weber, Keanu (1), Felix, Gabriel (2), Ivan (TW), Julian Engel (2), Louis (7), MaxiD-Jugend unterliegt in Sulzfeld

Mit 22:13 unterlag die D-Jugend in Sulzfeld.

Es spielten: Dominik, Simon, Levi, Tobias, Jelte, Joshua, Julian, Leo